

Datenschutzerklärung / Privacy Policy

Deutsch

Diese Datenschutzerklärung informiert Sie darüber, welche personenbezogenen Daten wir beim Besuch unserer Website www.poweredbyvizi.ch erheben, wie wir sie verwenden und welche Rechte Ihnen zustehen.

Wir behandeln Ihre Daten vertraulich und entsprechend der gesetzlichen Datenschutzvorschriften (Schweizer DSG, EU-DSGVO).

Verantwortlich für die Datenverarbeitung:

Benjamin Vizi

Bruggerstrasse 150, 5400 Baden

E-Mail: benjamin@poweredbyvizi.ch

Telefon: 079 704 20 82

1. Erhebung und Verarbeitung personenbezogener Daten

- a) Beim Besuch der Website: Es werden automatisch Informationen wie IP-Adresse, Browsertyp, Betriebssystem, Referrer und Uhrzeit gespeichert.
- b) Kontaktformular: Name, E-Mail und Nachricht werden gespeichert zur Bearbeitung Ihrer Anfrage.
- c) Newsletter: Bei Anmeldung speichern wir Ihre E-Mail-Adresse. Abmeldung jederzeit möglich.
- d) Buchungssystem: Externe Anbieter möglich, deren Datenschutzrichtlinien gelten.

2. Cookies

Unsere Website verwendet Cookies zur Verbesserung der Benutzerfreundlichkeit. Deaktivierung im Browser möglich.

3. Analyse-Tools

Wir nutzen Google Analytics mit anonymisierter IP (IP-Masking). Weitere Infos: <https://support.google.com/analytics>

4. Social Media Plugins

Plugins von Plattformen wie Instagram oder Facebook können eingebunden sein. Es gelten deren Datenschutzrichtlinien.

5. Webhosting

Unsere Website wird von GoDaddy gehostet. Deren Datenschutzerklärung: <https://www.godaddy.com/de-ch/legal/agreements/privacy-policy>

6. Ihre Rechte

Sie haben das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung und Widerspruch. Kontaktieren Sie uns dazu.

7. Änderungen

Diese Datenschutzerklärung kann angepasst werden. Die aktuelle Version ist auf unserer Website einsehbar.

English

This privacy policy explains how we collect and process your personal data when you visit our website www.poweredbyvizi.ch. We treat your data confidentially and in accordance with applicable data protection laws (Swiss FADP and EU GDPR).

Responsible for data processing:

Benjamin Vizi

Bruggerstrasse 150, 5400 Baden, Switzerland

Email: benjamin@poweredbyvizi.ch

Phone: +41 79 704 20 82

1. Data Collection and Processing

- a) Website Access: Automatically collected data includes IP address, browser type, operating system, referrer URL, and time of access.
- b) Contact Forms: We store your name, email, and message to respond to your inquiry.
- c) Newsletter: We collect your email upon signup. You may unsubscribe at any time.
- d) Booking Tools: Third-party tools may be used. Their privacy policies apply.

2. Cookies

We use cookies to enhance user experience. You can disable them in your browser.

3. Analytics

We use Google Analytics with anonymized IP (IP masking). More info:

<https://support.google.com/analytics>

4. Social Media Plugins

Plugins from platforms like Instagram or Facebook may be embedded. Their privacy policies apply.

5. Hosting

Our website is hosted by GoDaddy. Their privacy policy:

<https://www.godaddy.com/en/legal/agreements/privacy-policy>

6. Your Rights

You have the right to access, correct, delete, restrict, or object to the processing of your data. Contact us to exercise your rights.

7. Updates

This policy may be updated. The latest version is always available on our website.